
Ata nº 135

Aos quatorze dias do mês de maio de dois mil e quinze, às 14 horas, na sala de reuniões
do  Bloco  CD,  do  Campus Universitário  da  Região  dos Vinhedos da Universidade  de
Caxias do Sul, situada na cidade de Bento Gonçalves, reuniu-se a Comissão Interna de
Prevenção de Acidentes – CIPA, gestão 2015, para reunião ordinária. Estavam presentes
o Presidente, Diego Augusto Campeol, a Vice-Presidente, Kelin Suzana Bender Bolzan,
os  cipeiros  Renata  Gasparetto,  Raquel  Dallagnese,  Rodrigo  Benedetti  e  a  secretária
Paula Larentis, que leu a ata do mês de abril. Não estava presente o colega Joel, pois
estava de férias. Em seguida, o  presidente Diego iniciou a reunião solicitando a todos se
houve algum acidente.

Diego falou  sobre as placas nas entradas principais, sobre a campanha antifumo. Já
foram compradas.

Foi comentado sobre o treinamento dos cipeiros e que devemos priorizar a participação
da colega cipeira Kellin, que não participou do curso, ainda. Foi sugerido em conversar
com o Fernando do SESMET para  que possamos marcar para depois do dia 14/06.

Falou-se  sobre  o  Boletim  de  segurança  de  número  002/2015.  O  integrantes  da
CIPA/Carvi,  Sesmet,  UCS e Sul  Service  estiveram reunidos para  esclarecer  sobre  a
estrutura dos prédios, e lavagem dos vidros, cuidados para a NR5, entre outros. Para
isso, foi contratado um funcionário, através da Sul Service, treinado para limpar vidro no
lado de fora, em locais altos, com ferramentas adequadas para isso. Para limpeza interna
continuará  normal,  mas  será  proibida  subida  em  cadeiras  para  esta  atividade,  sem
proteção e EPIs. Sugeriu-se um treinamento rigoroso para os funcionários do Sul Service
que trabalham na UCS/CARVI.

Foi questionado sobre a organização do site da cipa: Joel e Paula estão trabalhando aos
poucos nesta ferramenta, a fim de realizar a junção de CIPA UCS e CIPA Carvi.

No  bloco  A,  algumas  escadas   atrapalham  próximo  aos  banheiros.  Os  cipeiros
questionaram onde colocaríamos, qual é o melhor local para armazená-las. Sugeriu-se no
Bloco  CD,  onde  as  meninas  da  limpeza  organizam  (abaixo  das  escadas  –  espaço
pequeno) o material de limpeza. Falar com o Dorval sobre qual é o melhor procedimento.

Sobre o treinamento do dia 23/04 , todos os participantes receberam os certificados on
line.

O presidente Diego questionou sobre o evento SIPAT 2015, que será realizado nos dias
22, 23 e 24 de julho. A comissão de eventos comentou que já a Sipat já está sendo
organizada (teremos sorteio de brindes, os temas das palestras serão sobre a questão
física, financeira e nutricional). Diego sugeriu uma atração de algum colega do CARvi,
como por exemplo com o Salerno alguma atração inicial,  tocar o cerrote ou declamar
poema. Ou, ainda, solicitar à coordenadora do curso de Ed. Fisica, professora  Vanessa,
alguma  atração  com  alguma  atividade  de  dança  para  chamar  a  atenção  do  público
presente.

Foi comentado sobre os eventos: Dia do Basta (31 de maio), e dia do Desafio (27 de
maio),  a  fim  de  realizarmos  alguma  atividade  especial  no  Campus.  Diego  solicitou
liberação  para  o  acesso  nas  pastas  da  CIPA no   servidor  I  para  visualização,  no



computador. 

Diego falou sobre a atualização dos  mapas de risco.

A pedido do colega Luciano Salerno, é necessário avaliar a colocação de extintor na sala
323 (com o auxílio do Sesmet);

Sendo assim,  e  nada mais  havendo  a  constar,  foi  encerrada  a  reunião,  e  eu,  Paula
Larentis Zwirtes, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por todos
os presentes. Bento Gonçalves, 14 de maio de 2015.


